

Forums pour les consommateurs

Poudre magique pour gens qui s'ennuent

Par Profil supprimé Posté le 14/01/2025 à 20h49

Salutations,

Les traces de C en solo chez soi donnent l'impression de s'épanouir le temps d'une soirée. Soirée qui se transformera en nuit, en matinée, ainsi de suite jusqu'à ce que les rayons de soleil, la honte et l'épuisement nous rattrapent.

Cette poudre magique donne l'impression de vivre, de ne plus s'ennuyer, elle rend bavard. Donc on appelle des amis, on essaie de se rapprocher virtuellement d'humains, en espérant que l'effet du produit puisse résonner sur quelqu'un.

En général après avoir essoré tout espoir de communication, on cherche cette étincelle dans des films, interviews, débats, musiques.

Sans cesse en train de combler le vide.

Fait personnel étrange : je lisais déjà les témoignages d'addicts sur ce site plusieurs mois avant d'avoir expérimenté cette drogue.

Je savais très bien que la pente était trop glissante pour s'y risquer.

Mais j'sais pas... 2 ou 3 rencontres nocturnes plus tard et paf.

Les deux pieds dedans.

J'ai l'impression que les gens qui tapent la C aiment se livrer sur les forums de ce site... ça me fait drôle que ce soit mon tour aujourd'hui.

Bref.

Quiconque lira cela, si vous reconnaissiez dans ce témoignage : n'oubliez pas qu'on à tous des qualités uniques, donc on a tous une VALEUR, et par conséquent des belles choses à accomplir, loin de l'addiction, l'incertitude et la souffrance.

Respectueusement